
 
 

 

 

 

 

 

Verbale Riunione IV Commissione Consiliare Permanente del 11 Agosto 2015 

 

 

 

 

L’anno duemilaquindici, il giorno undici del mese di Agosto, previa regolare convocazione del 

Sig. Presidente del 20 Luglio 2015 prot. 71, si riunisce la IV Commissione Consiliare 

congiuntamente alla V Commissione Consiliare Permanente, presso l’Assessorato al Verde e 

diritti degli animali di Villa Trabia, per partecipare ad un tavolo tecnico per discutere sulle 

ultime vicende che hanno interessato il Canile Municipale. 

 

 

Alle ore 08:30 ,in prima convocazione, nessuno dei consiglieri risulta essere presente. 

 

Alle ore 09:30, il Presidente Giusi Scafidi, assistita dal verbalizzante supplente Sig.ra Rita 

D’Amore, chiama l’appello e risultano  presenti i Cons. Calì Giorgio, Lo Nigro Gaspare, Lo 

Cascio Giovanni, Scafidi Giusi e  Maniaci Giuseppe 

 

Il Presidente, constatato la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

 

Sono presenti alla riunione, oltre che la V Commissione Consiliare ( vedi verbale della stessa n. 

154); 

La Sig.ra Elena La Porta, consulente del Sindaco per i diritti degli animali; 

Le Sigg.re Elsa Rizzo ed Alessandra Musso per le Associazioni Animaliste; 

Il Dr. Francaviglia dell’ASP; 

Il Commissario Medici e l’Ispettore Di Liberto per il Gruppo Cinofilo della Polizia Municipale; 

Il Dr. Musacchia, Capo Area del verde; 

l’Ing. D’Angelo; 

Il Sig. Streva Bernardo, responsabile del canile. 

 

Prende la parola il Dr. Musacchia che illustra la situazione, ad oggi, del canile dove sono 

ospitati: 

 170 cani di cui una parte dovrebbe andare ad Isnello; 

 40 cani e 20 gatti al Nord Italia, 

per una spesa di circa settemila euro tra viaggio, trasportini e gabbie. 

Il vero problema è che, per permettere la ristrutturazione del canile, bisogna svuotarlo 

completamente, ma bisogna anche affrontare il continuo ingresso di animali che vengono 

abbandonati o inviati perché feriti e malati e allora sorge il problema dove metterli. 
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Prende la parola la Sig.ra La Porta nella qualità di consulente del Sindaco e Direttrice del canile 

della  Favorita la quale pone lo l’attenzione sulla reperibilità festiva e notturna per il recupero di 

animali feriti che non possono essere trasportati nelle automobili di servizio della Polizia 

Municipale. 

Bisogna incrementare le adozioni, le associazioni hanno trovato a più di 1000 cani dei padroni. 

Le associazioni possono garantire che collaboreranno allo svuotamento del canile con le 

adozioni. 

L’emergenza per lo svuotamento del canile per la ristrutturazione non risolverà il problema dove 

allocare i cani, poiché la struttura di via Tiro a Segno, dopo la ristrutturazione, sarà presidio 

medico di pronto soccorso, dove gli animali verranno curati, sterilizzati ed accuditi, ma rimane il 

problema dove andranno dopo, non certo nei locali dell’ex macello comunale che non ha i 

requisiti di legge. 

 

L’Ing. D’Angelo intervenendo afferma che spendere per la ristrutturazione ben 2,5 milioni di 

euro è esorbitante per fare del sito solo un presidio medico.  

 

Alle ore 10:30 interviene l’Assessore Raimondo che mette al corrente i presenti che ha ottenuto 

un terreno confiscato di ben 4.5 ettari in  Fondo Inserra ed altro terreno in via Messina 

Montagna che pur piccolo potrebbe potenziare le capacità ricettive dell’ex mattatoio, ed invita il 

Sig. Streva, responsabile del canile, a ragguagliare maggiormente i presenti. 

 

Il Sig. Streva pur snocciolando dati di cani entrati, curati, dimessi, adottati, sterilizzati oggi la 

situazione  e che parecchie anomalie, che quasi nella normalità succedevano nel canile “ cani 

negli spogliatoi , nei sottoscala, nelle gabbie di degenza ed altro” , sono state eliminate , ma di 

contro la sterilizzazioni sono rallentate notevolmente, facendo vanificare la lotta al randagismo. 

 

Il Sig. Streva vorrebbe indicazioni chiare per gestire la quotidianità. 

 

La Sig.ra La Porta contesta quanto riferito dal Responsabile del Canile, esprime pieno 

apprezzamento per l’Assessore per avere risolto la deportazione dei cani fatta in condizioni 

pessime dall’Associazione AGADA; afferma che le associazioni non possono occuparsi del 

quotidiano, è necessaria una programmazione, un maggiore controllo nella città, specialmente 

nelle zone degradate e che le Associazioni saranno sempre disponibili alla collaborazione. 

 

Il Presidente Scafidi conferma la piena cooperazione con l’Assessore e nello stesso tempo la 

vigilanza, più stretta, sui lavori per la ristrutturazione dell’immobile di via Tiro a Segno e per 

trovare immobili , confiscati o di proprietà comunale per il ricovero degli amici quattro zampe 

dell’uomo. 

 

Il Cons. Calì sostiene che bisogna riprendere la sterilizzazione degli animali ed incentivare 

l’adozione dei cani e gatti e sarà suo impegno nel proporre uno sgravio fiscale per chi adotta 

un’animale randagio. 

 

Il Cons. Lo Cascio, vorrebbe notizie circa un terreno confiscato, di circa 26000 mq, in Via 

Valenza ed assegnato alla Associazione SOS Primo Soccorso per realizzare una opera “ 

FARAONICA” al servizio degli animali. 

 

L’Assessore Raimondo conferma l’assegnazione tramite bando del terreno e che la realizzazione 

delle opere che verranno realizzate sono a carico di privati. 

 



Il Dr. Musacchia pone l’attenzione che nel programma triennale OO.PP non vi è nulla che 

riguardi il canile. 

 

Il Cons. Lo Nigro chiede un rendiconto sui soldi stanziati per il canile come sono stati spesi e 

cosa ne è rimasto. 

 

Dopo altri interventi il Presidente Scafidi  alle ore 12:50 dichiara sciolta la seduta. 
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   IL verbalizzante supplente                                                          Il Presidente 

         (  Rita D’Amore )                                                               (  Giusi Scafidi  ) 

 

 

 

 

 

Approvato nella seduta del 12 Agosto 2015 


